
精英访谈

根据 蒲 铁 山 的 统 计 ，
野 马 汽 车 的 客 户 ，60% 来
自 县 里 ，于 是 ，二 级 网 点
的建设对他们来说就格外
重要。

蒲铁山说，二级网点的
销售周期通常比一级网点

长，这非常考验销售团队
的信心和毅力。今年在厂
家的支持下，他们将举行
更多的优惠活动，把二级网
点的销售、售后服务等作为
重点，让一级网点和二级网
点都开花。

品牌上升期 人才很关键
□记者 许晓洁 文/图

记者采访洛阳盛威汽车销售有限公司总经理蒲铁山时，他正在招聘销售人员。在他看来，来自四川的
野马汽车正处于品牌上升期，他们要抓住这个机会，广招人才，让野马汽车品牌在洛阳更强大。

关注野马汽车的人都知
道，多年来，它一直专注于
SUV车型，它的F12、F10车
型受到了相当多的消费者的
肯定，洛阳的销售业绩更是成
功挤进了全国销售业绩的前
15名。

虽然销 售 业 绩 还 不
错，但野马汽车存在的一

些问题让蒲铁山很困扰，比
如车型不够丰富，消费者的
选择少，这对野马汽车的销
售也造成了一定的影响。

但让蒲铁山感到兴奋
的是，野马汽车厂家已经意
识到这一问题，其第二个生
产基地正在加速建设，本来
计划2014年上市的一款新

SUV车型，可能提前上市，
车型不够丰富的情况会很
快得到改善。

蒲铁山认为，野马汽车
正处于品牌上升期。作为经
销商，他们要把握这一机会，
提高野马汽车在洛阳的市场
占有率，让野马汽车品牌在
洛阳更强大。

过去，自主品牌汽车在性
价比方面相当有优势。但是
现在，诸多合资品牌为增强竞
争力，纷纷降低价格，并推出
多款高性价比车型，在这种情
况下，包括野马汽车在内的不
少自主品牌汽车的销量都受
到了一定的影响。不过在蒲
铁山看来，如果自主品牌拥有
高素质的销售团队，那么局面
完全可以得到扭转。

蒲铁山说，因为品牌不够
强势，不少自主品牌经销商常

常扮演销售人员培训班的角
色，经常是，好不容易培养出一
个好的销售顾问，但人家很快
就跳槽到强势品牌那儿了，“在
竞争加剧的情况下，销售人才
流失，势必对销量造成影响”。

面对这样的情况，蒲铁山
决定尽力提高公司销售人员
的待遇，特别是在品牌上升
期，让销售人才在这里有更充
分的发展空间。他们不仅要
留住本公司的人才，还要让其
他公司的人才愿意来。

研发新车型，提高市场占有率

提高职工待遇，增强品牌竞争力

举行优惠活动，助推二级网点建设

人物档案：蒲铁
山，车界总经理俱乐
部会员，洛阳盛威汽
车销售有限公司总
经理。
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